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国際ロ－タリ－第 2790 地区 

SRVE TO CHANGE LIVES  

2021-22年度国際ロ－タリ－テ－マ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

◆欠席者【敬称略】      
石井文子・大里光夫・嶋津正和・鈴木秀幸・
趙 亜南・中野麻美・林田謙治・松岡邦佳・
宮寺順子・渡邊元貴 

 

◆出席 会員４２名 ◆出席率    ７２.２２％ 
出席２６名 ◆前々回出席率 ７２.９７％ 
欠席１６名 ◆修正後出席率 ７５.６７％ 

 

◆点鐘 １２時００分 渡邉 愼司会長    
 

 

■司会進行         
加藤智生ＳＡＡ    

 

 

◆Ｒソング斉唱  「それでこそロータリー」  

◆四つのテスト        
     大澤藤満会員 
  

    
 

 

◆メイクアップ 
・3/18 2790 地区ロータリー財団統括委員会   
                  堀内正人 
・3/20 21-22年度 AG/地区委員会会議  
                  堀内正人 
 

【宮寺順子会員のペット】 

【キャラちゃん】 

【チビちゃん】 
◆ゲスト・ロータリアン紹介  渡邉愼司会長 

    
 

 

【今井雄一様】 

【福永由加里様】 【坂井珠奈様】 

【仲 竜平様】 



■会長挨拶・報告       渡邉愼司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんこんにちは、まん延防止適用措置が解

除されました。感染者数も以前よりは減少して
いますが、木更津市においては昨日の感染者が
２２名となっています。ワクチン接種について
も３回目接種を行った人は４万人と３４．８％
にのぼっています。今後も次の波が訪れるかも
しれませんが、感染防止対策を講じながら活動
していきたいと思います。 
 先週の会長挨拶で東日本大震災の話をさせ
て頂きましたが、その夜に大きな地震がありま
したが皆さんは大丈夫でしたでしょうか。関東
大震災が起きた１９２３年から来年で１００
年になります。今でも東京直下型地震について
いつ起きてもおかしくないと言われています。
毎日忙しく過ごしていると、もしもの備えが疎
かになってしまいますが、再度備えについて確
認したいと思います。 
 また、昨日から電力需給逼迫警報が出されて
いますが、皆さんは節電していましたでしょう
か。私は、会社にいると電力を使ってしまうの
で農作業をしていました。前日に掘り取ったレ
ンコンを洗ったり、トラクターで耕うんしたり
と、なるべく外で作業するようにしました。今
回の節電の呼びかけを聞いた時にある寓話を
思い出しました。 
 その寓話は、小さな村の教会に新しい神父さ
んが来た時の話です。村の人たちは新しい神父
さんを迎え歓迎の催しを行う事に決めました。
そして、村人たちに大きなかめに各々が赤ワイ
ンを入れ、次の日の歓迎会で飲むことにしたの
ですが、ある人は自分一人が水を入れても分か
らないだろうと考え水を入れました。他の村人
たちもかめに各々入れていきました。当日に村
人たちは赤ワインを飲もうとかめから注ごう
とした時、かめの中身が水であることに気付い
たという話です。 
 人が見ていなければごまかしても分からな
いと思い、自分一人だけなら大丈夫だと村人全
員が考えた結果、かめには水しか入っていませ
んでした。この話は様々なところで見受ける事
があるかもしれません。人が見ていなければ、
自分一人くらいなら、という考えが多くなれば
なるほど思いやりがない非常な社会になって
しまうと思います。 
しかし、東日本大震災の時も避難所での映像

で列を作り順番待ちをしている映像が世界に
流れ、日本人の秩序正しさを見ることが出来ま

した。それは、日本人の誠実さもあるかもしれ
ませんが、他人と別の行動を取ると目立つため
に出来ないという見方もあります。 
ロータリーにおいても様々な奉仕活動や例

会を実施しています。私ぐらいはと思わずに、
私だけはと思って参加して頂きたいと思いま
す。また、会長や委員長などを引き受ける時が
来ますが、自分でなくてもと思わずに、進んで
引き受けて頂きたいと思います。会員が一致団
結する事によってより良い活動が出来ると思
いますので、これからも宜しくお願い致します。 
最後に、未だに終結をしないウクライナ問題

ですが、私達は直接戦争を止めることはできま
せんが、ロシアの侵攻に対して明確にＮＯを突
き付けていかなければいけないと思います。ロ
ータリークラブは世界に多くの会員がいます。
世界組織だからこそ求められている事もあり
ます。私達もその一員であることを忘れずに、
一日も早くウクライナに平和が訪れることを
願いたいと思います。どうか、自分だけでもと
決意して何かできるか考えてみて下さい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～ロータリーについて知ろう～   

第 25 回目 

ウクライナから避難をしてきたローター

アクト（イリーナ・ブシュミナ：第２２３

２地区ローターアクト代表）が Twitter に

投稿しました。その内容は、ウクライナか

らオーストリアへ避難する際に、ロータリ

アンやローターアクトの家に泊めてもら

い、無事オーストリアにたどり着くことが

出来たそうです。 

そして、その移動中の車内で助けとサポ

ートを必要としている人達が多くいる事に

気付き、欧州のローターアクトたちに連絡

をとり、 

１．ウクライナの状況について事実を伝え

ること 

２．避難したウクライナ人のための宿泊先

を見つけること 

３．人道支援物資を送ること 

４．経済的支援を確保すること 

以上の４項目を目的として支援活動を行う

ように準備をして、初日から活動をしたそ

うです。ロータリーは国際組織です。私達

も平和で良い世界になるように活動してき

たいと思いませんか。 

 



■幹事報告         吉田和義幹事 
1.理事会報告 
 3月 17日、臨時理事会 
を持ち回り方式で開催 
いたしました。 

【審議事項】 
4月 17日（日曜日）の 
ハイキング例会を、 
5月 8日（日曜日）に 
変更する件→承認されました。 
 

1.幹事報告 
1) 3月 30 日(水)例会は休会ですので、お間違

えないようお願いいたします。 
 また、続けて 4月 6日(水)の例会は通常例

会 点鐘 12時 30分となっておりますので
お間違えないようお願いいたします。 

2）3月 30 日（水）第１回次年度役員・委員長
会議が開催されますので、次年度理事、役員
の方の出席をお願いいたします。 

3）ロータリー財団統括委員長より「ロータリ
ー災害救援基金」の寄付のお願いがが届い
ておりますので回覧いたします。 

4）例会変更の件 
 4月 17日（日曜日）のハイキング例会は 5
月 8日（日曜日）に変更となりました。これ
に伴い、4 月 20日（水曜日）が通常例会と
なります。 

 
2.他クラブからのお知らせ 
1) 君津 RCより「例会場変更のお知らせ」が
届いておりますので回覧いたします。 

 
3.その他のお知らせ 
なし 

 
4.回覧 
・君津 RCより「例会場変更のお知らせ」 
・ロータリー財団統括委員長より「ロータリー
災害救援基金」の寄付のお願い 

 
 
■委員会報告 
◆次期幹事          石田亨会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
地区研修協議会が 4月 29日（金）に開催さ

れます。次年度の会長、幹事、その他各部会
から委員長１名の出席をお願い致します。委
員長が出席できない場合には、副委員長、委
員の方にお願いしていただき、4月 1日（金） 
までに事務局にご連絡をお願い致します。 

◆退会挨拶         竹内正守会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4月 1 日付で異動になりました。神田にある
産業振興（株）というところで勤務すること
になりました。単身赴任が続き、３年ぶりに
自宅に帰ります。家族と仲良く出来るよう頑
張っていきたいと思っています。２０２０年
から２年間、木更津東 RCに入会し、みなさん
と仲良くさせていただき本当に感謝しており
ます。また、新しいところに行っても、RCで
学んだ精神をしっかり持ちながら引き続き頑
張っていきたいと思います。２年間お世話に
なりました。 
 
◆ニコニコボックス報告・出席報告 

親睦出席委員会 板谷優作会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇竹内正守会員 
4 月 1 日で転勤となり東京の方で勤務すること
になりました。この 2年間、大変お世話になり
ました。君津製鉄所ならびにかずさマジックを
引き続きよろしくお願い致します。 
 
■例会アワー 
◆プログラム委員会   代理：坂井健治会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今井雄一先生は、袖ケ浦で今井整骨院を経営
なさっています。仲竜平先生は、木更津で癒
やというお店を経営なさっています。木更津
市内でみなさんのお役に立てるよう努力して
おられます。よろしく、ご清聴をお願い致し
ます。 



 
◆卓話者           
◇今井雄一様 
 

【テーマ】 
～ことだま～ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
◇仲 竜平様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

 

◆点鐘 １３時００分 渡邉愼司会長    
 

 


